

会計事務所 200%活用レター

Vol.196 2020.07

このレターは、お客様との面談や、普段の生活の中で感じたことをお伝えしています。お時間があるときにでもご笑読くだされば幸いです。

【労働の価値観】

これまでの日本人の価値観は「労働は美德」です。私もその考えには賛同ですが、その弊害として、長時間の残業による過労死など社会問題になりました。

根底には時間をかけて真面目に働く人が正義のような仲間意識があったからだと思います。結果、働き方改革が一気に加速して残業を禁止する会社が増えました。

また新型コロナウイルスの影響で、今後はリモートワークが主流になっていくと言われています。

そうになると、違う場所で個々に働く時間が増えます。コツコツと真面目に働いている姿（プロセス）ではなく、結果で判断されます。

仕事は結果（利益）が必要なので、結果を追うことも大切ですが結果だけにとらわれると人間関係はうまくいきません。

その変化を歓迎する方もいますが、これまでの価値観から離れられずストレスになる方もいます。

職場の環境変化が急激に変わりますので、働いている人同士でそれぞれ工夫し、労働に対する新しい価値観を見つけた企業が生き残る時代が始まったと感じています。